



Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale

Solidarité avec le peuple du Kenya et le Parti Communiste du Kenya !

Halte à la répression du gouvernement Ruto-FMI à l'encontre du CPK !

Le Pôle de Renaissance Communiste en France, par la voix de sa Commission Internationale, dénonce le comportement compradore, pro-impérialiste et fasciste du gouvernement de William Ruto.

Depuis le mois de Juin, plusieurs villes du Kenya ont été le théâtre de larges manifestations populaires de protestation envers le gouvernement Ruto, manifestations sévèrement réprimées dans le sang. L'utilisation de balles réelles dans cette répression a entraîné un bilan de plusieurs dizaines de morts et de centaines de blessés.

Après avoir l'année dernière privatisé des dizaines d'entreprises publiques héritées d'un âpre combat pour l'Indépendance et contre le colonialisme, le gouvernement Ruto prétend continuer à s'attaquer au niveau de vie des kényans par l'imposition de nouvelles taxes sur les produits de première nécessité. Une politique néolibérale, est-il besoin de le préciser, largement sollicitée par le Fonds Monétaire International, cet instrument néo-colonial d'asservissement des peuples au profit de l'impérialisme atlantique hégémonique.

De plus, c'est avec empressement que le gouvernement Ruto a accepté d'envoyer plusieurs centaines de policiers kényans en Haïti pour y aider au rétablissement de l'ordre...sous commandement américain !

C'est donc avec justesse et raison que nos camarades du CPK qualifient William Ruto, Président du Kenya, de « marionnette de l'impérialisme ».

Impuissant devant la détermination des masses kényanes en mouvement, le gouvernement Ruto a décidé de lancer une véritable chasse aux sorcières contre le CPK, faisant délibérément cibler ses membres par la répression (plusieurs des dirigeants du CPK ont jusqu'ici été arrêtés, certains relâchés et d'autres dont nos camarades restent sans nouvelles)... faisant ainsi l'aveu que le Parti Communiste du Kenya joue un rôle déterminant dans la lutte des travailleurs kényans contre son application servile et compradore des injonctions néocoloniales du FMI.

Le Pôle de Renaissance Communiste en France exige l'arrêt de cette répression anti-communiste réactionnaire.

Vive le CPK, le peuple kényan et la lutte anti-impérialiste !

Prolétaires de tous les pays, peuples opprimés du Monde, unissez-vous !

Commission Internationale du PRCF

Boris Differ et Aymeric Monville, Secrétaires



Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale

Solidarity with the people of Kenya and the Communist Party of Kenya! Stop the Ruto-IMF government's repression of the CPK!

The Pole for Communist Rebirth in France, through its International Commission, denounces the comprador, pro-imperialist and fascist behavior of William Ruto's government.

Since June, several Kenyan cities have been the scene of large-scale popular protests against the Ruto government, protests which have been severely repressed in bloodshed. The use of live ammunition in this crackdown resulted in dozens of deaths and hundreds of injuries.

After last year's privatization of dozens of public enterprises inherited from the country's bitter struggle for independence and against colonialism, the Ruto government intends to continue its assault on Kenyans' standard of living by imposing new taxes on basic necessities. A neo-liberal policy, needless to say, largely driven by the International Monetary Fund, that neo-colonial instrument for the enslavement of peoples for the benefit of hegemonic Atlantic imperialism.

What's more, the Ruto government eagerly agreed to send several hundred Kenyan police officers to Haiti to help restore order...under American command!

Our CPK comrades rightly describe William Ruto, President of Kenya, as a "puppet of imperialism".

Impotent in the face of the determination of the Kenyan masses on the move, the Ruto government has decided to launch a veritable witch-hunt against the CPK, deliberately targeting its members with repression (several of the CPK's leaders have so far been arrested, some released and others of whom our comrades have no news)... thus making the admission that the Communist Party of Kenya is playing a decisive role in the struggle of Kenyan workers against its slavish, comprador application of the neo-colonial injunctions of the IMF.

The Pôle de Renaissance Communiste in France demands an end to this reactionary anti-communist repression.

Long live the CPK, the Kenyan people and the anti-imperialist struggle!
Proletarians of all countries, oppressed peoples of the world, unite!

International Commission of the PRCF

Boris Differ and Aymeric Monville, secretaries